

**Mail reçu le 09/10/2022 à 18h38**

VOIR PAGE SUIVANTE

Alain Catherine et Léa Labarrère      à      Mr le Commissaire enquêteur  
Résidence Les Haubans  
Donnant sur la plage de l'Aiguillon

Mon avis, ma demande :

Depuis 13 ans que ma terrasse plonge sur cette plage, les photos prises d'année en année montre qu'elle n'a pas bien vieilli !

Il est grand temps de lui redonner l'attractivité qu'elle mérite ... Et qu'elle avait il y a une douzaine d'années !

D'autant qu'elle accueille de plus en plus de riverains, et ses nouveaux propriétaires du quartier...

Un bon ré-ensablement est nécessaire et même indispensable...  
**MAIS...**

En premier lieu il faut vous signaler des **DANGERS** existants ...

Et qui nous l'espérons seront pris en compte **avant** un ré-ensablement;

Ces obstacles disparaissant bien sous les marées, ils ne sont que plus dangereux !

Ils sont situés au bout du rond point finissant la rue JeanMichelet

J'ai déjà fait auprès de la Mairie d'Arcachon le 23/08/22 un mail avec photos pour signaler ces dangers et que ces obstacles étaient sur l'estran et disparaissaient sous la marée

Une buse en ciment à moitié découverte par la vase d'environ 60 cms de diamètre .

Des plaques de ciment rectangulaires d'environ 0,50cms x 2M émergeant de la vase d'environ 10cms...

De nombreuses grosses pierres aux formes variées effleurent la vase et occasionnent de nombreuses blessures aux baigneurs et marcheurs...

... Sans compter les centaines et centaines de bourriches d'huîtres vides déversées par le propriétaire du n° 2 de la rue Jean Michelet jusqu'à il y a quelques années ou là encore les gens marchant pieds nus se font des coupures d'huîtres plus ou moins profondes...

Je fais également ce courrier en appui de résidents des Haubans n'ayant pas pu se manifester . Mais ayant civilement enlevé des grosses pierres pour les stocker sur un coin de plage !

Avec nos salutations